

BAZAR DE LA CATHEDRALE.

L'ouverture du Bazar a été faite jeudi, à midi, par Sa Grandeur Mgr de Montréal, accompagné de Nos Seigneurs Duhamel, archevêque d'Ottawa, Lorrain, évêque de Cythère, et Gravel, évêque de Nicolet.

Vers midi et demi a eu lieu le dîner du clergé auquel ont pris part NN. SS. les Evêques et environ cent cinquante prêtres du diocèse, parmi lesquels les supérieurs de Saint-Sulpice, des R. P. Jésuites, et des R. P. Oblats.

Après le dîner, M. Adam, curé d'Hochelaga, a présenté à Mgr de Montréal au nom des ecclésiastiques qu'il a ordonnés l'adresse suivante :

A Sa Grandeur, Monseigneur Edouard Charles Fabre, Archevêque de Montréal.

MONSEIGNEUR,

Les six cents ecclésiastiques qui vous proclament avec amour leur père dans le sacerdoce, éprouvent en ce jour un grand bonheur de pouvoir dans l'intimité d'une fête de famille sacerdotale, dans une manifestation toute particulière, unir les sentiments de leur piété filiale aux acclamations des quatre cent mille âmes du diocèse dont vous êtes le Pasteur, aux hommages des grandes communautés religieuses dont vous êtes le guide spirituel, aux félicitations empressées du nombreux clergé dont vous êtes le chef suprême.

Oui, Monseigneur, vive a été notre joie, à nous les Benjamins de votre Episcopat, de voir le Pontife éternel de Rome vous revêtir d'une nouvelle et si grande dignité. Vous avez identifié votre vie avec celle de votre Archidiocèse, et votre devise est bien aussi la sienne : votre attachement au Saint-Siège inspire toutes les grandes œuvres de foi catholique que produit au sein de l'Eglise de Montréal une charité ardente, douce et constante, "*In fide et lenitate.*"

Ce qui ajoute encore beaucoup à notre émotion, c'est la circonstance solennelle qui nous réunit en ce moment autour de notre nouvel archevêque. Le grand Pontife, père du sacerdoce des aînés de votre clergé, avait assis la pierre fondamentale de ce temple grandiose, orgueil futur de la nation et gloire de la religion ; à vous, Monseigneur, qui nous avez consacrés les ministres de cette foi dans laquelle nous avons confirmés votre vénérable prédécesseur, à votre épiscopat était réservé l'honneur de jeter sur le dôme, objet de l'admiration générale, la croix de Jésus-Christ, au moment même où le vicaire du Christ fait précéder vos pas de la croix de premier archevêque de Montréal, en couvrant vos épaules des croix du Pallium.

Quelle grande idée de foi de reproduire ici " Saint-Pierre de